



みんなで植えたチューリップの芽が伸び始め、子ども達は『大きくなってきたよ』と、変化を楽しんでいます。先日は、保育参観へのご参加ありがとうございました。作った物を嬉しそうに見せたり、やりとりする保護者の方を目にすると、素敵な姿だな〜と、気持ちがほっこりしました☆

さて、2月中旬頃からお別れ会までの約1か月間、登園後や給食時に各保育室に順番に入室し交流を深めたり、そら組の友達へ放送当番や、水やり当番の仕方を教えてあげています。「タノシカッタ」「ジョウズニデキタネ」と関わりを楽しんでいるようです。又、お別れをする在園児や先生、一人一人に心を込めてプレゼントも作りました。



- ○就学への期待を持ち、自分の力を十分に発揮しながら充実した園生活を送る。
- ○5歳児としての意識や誇りを持って異年齢児と関わり交流を深めていく。
- ○園生活を振り返り成長を喜び、お世話になった人に感謝の気持ちを持つ。



おおさき はるとさん
将来の夢は、
動物園の飼育員

つるおか ひなたさん
将来の夢は、警察官

いつもと違う友達の様子に、子ども達はすぐに気が付きます。「どうしたの？」や、様々な経験からアドバイスをしようとしたり、ねぎらいの言葉まで・・・！この1年間、友達を思いやる姿に心があたたかくなる、そんな瞬間にたくさん出会いました。小学校でも、心の根っこにある思いやりの気持ちを育みながら、友達と関わりあって過ごせます様に・・・♡

～1年間ご協力ありがとうございました～

すてきな思い出をくれた子ども達と、沢山のご協力を頂きました保護者の方々に感謝の気持ちと、エールを込めて残り1ヵ月、笑顔で過ごしていきたいと思ひます。感謝申し上げます。



担任*嘉多*